

# Fachschaftsrat Informatik – Sitzungsprotokoll

## 14.03.2014

**Ort, Zeit** Institutsgebäude, Raum 2.06, 14.03.2014, 15:20

**Protokollant** Mario Frank

### **Anwesende**

- Mario Frank
- Alexander Lindemann
- Jan Splett
- Jan Sohre
- Christopher Ketzler (um 16:10)

*Damit ist der Fachschaftsrat beschlussfähig.*

## **1 Lisa**

### **1.1 Neue Hardware**

Der LSWI hat uns eine neue Lisa gespendet. Wir müssen RAM beschaffen und haben am 11.03.2014 per Umlaufbeschluss via Mail über 115 € abgestimmt.

dafür 5, dagegen 0, enthalten 3

Weiterhin brauchen wir einen USB→PS2-Converter und eine Grafikkarte mit PCIe. Wir beschließen in der heutigen Sitzung über den Kauf im Rahmen von 60 €.

dafür 4, dagegen 0, enthalten 0

### **1.2 Einrichtung**

Helmut hat den neuen Server eingerichtet und arbeitet gerade an der Portierung der User.

## **2 Wahrnehmung von Terminen**

Wir versuchen in Zukunft die Teilnahme an Terminen besser zu organisieren da es in letzter Zeit Probleme gab.

Kommender Termin: Fakultätsrat (Siehe Trello): 19.3, 15:00, 0.104, im Haus 28 Tagesordnung:

<http://www.uni-potsdam.de/fileadmin/projects/mnfakul/assets/Fakultaetsrat/17.2.pdf>

### **3 Frühlingsfest**

Wir besprechen die Organisation des Frühlingsfestes. Ein Plan für den Einkauf und eine Preiskalkulation wurden von Jan Sohre vorbereitet. Der Einkaufsplan wird an den FSR ITSE zur Revision gegeben, da wir eine Einschätzung brauchen, ob die Mengen angemessen sind.

Termin: 10.04.2014, ab 16 Uhr

### **4 Homepage Neugestaltung**

Jan Sohre arbeitet aktuell an dem Style der neuen Homepage und stellt das Ergebnis dem FSR am Ende des Monats vor. Danach beginnt die Portierung der Inhalte aus dem Wiki auf die neue Homepage.

### **5 Sitzungstermin**

Mario erstellt ein Doodle zur Findung eines Termins zwischen dem 24-28.3.

### **6 dev|p**

Die dev|p ist ein "Maker"-Treffen in Potsdam, das vor allem für Informatiker interessante Themen und Workshops bietet. Wir würden das gerne unterstützen und werden dafür Werbung machen. Jan schreibt eine Mail an den Organisator.

### **7 Protokolle**

Wir wollen die Protokolle in Zukunft im Round-Robin-Verfahren handhaben. Einer von uns fertigt das Protokoll an und ein anderer liest Korrektur. Dieses Mal korrigiert Jan Splett.

### **8 Math-Nat Vernetzungstreffen**

Es steht wieder ein Treffen an und der Termin wird via Doodle abgestimmt. Wir wollen wieder teilnehmen und entsenden einen von uns.

### **9 Satzung BaMa-O Informatik/CS**

Die Bachelor- und Mastersatzung soll geändert werden. Wir werden die Änderungssatzung analysieren und in der kommenden Sitzung eine Einschätzung abgeben.

**Ihr erreicht uns wie folgt:**

Öffnungszeiten: nach Absprache

Homepage: [fara.cs.uni-potsdam.de](http://fara.cs.uni-potsdam.de)

Email: [farainformatik@barney.cs.uni-potsdam.de](mailto:farainformatik@barney.cs.uni-potsdam.de)

Facebook: <https://www.facebook.com/faraInformatik>

Aktuelles: <https://trello.com/board/fsr-informatik/51c9e0a968209ffd3d00092b>